## UNA VISITA HISTÓRICA PARA LA CIUDAD DE MONDOÑEDO.

Una buena noticia, excelente noticia, la que leo en la prensa salida de "la boca de nuestra alcaldesa, Elena CANDIA LÓPEZ, anunciando la presencia de S.M. la Reina Letizia en nuestra ciudad, para primeros del próximo mes de octubre, con motivo de la apertura del año lectivo de Formación Profesional (FP), que se celebrará en el IES San Rosendo (antiguo Instituto Laboral), centro bien conocido por todos los ciudadanos y donde uno ha estudiado el entonces denominado, bachiller laboral, de grato recuerdo.

Transcribo las acertadas palabras que la alcaldesa pronunció en sus declaraciones al respecto: "Será unha gran oportunidade para Mondoñedo debido a repercusión que terá o acto a nivel nacional". Y, añade, que será una buena ocasión para "poñer en valor" todos los recursos del municipio. Así es y así lo comparto. Añadiría, que la ocasión muéstrase más propicia que nunca para que demostremos ser una ciudad con pulso, viva, esperanzada e ilusionada con su futuro.

A modo de sugerencia, (yo ya me imagino que se estará en ello) la presencia de la reina Letizia en la ciudad, obliga de alguna manera a un esfuerzo de todos los ciudadanos. Estamos, en definitiva, ante el acontecimiento más importante y uno de los días más brillantes de la historia de Mondoñedo. Modestamente entiendo, que los días inmediatamente anteriores, habrá que trabajar - incluso voluntarios - para con ingenio poner a la ciudad "vestida" con sus mejores galas, y así seducir a nuestra Reina, que sin duda será foco de atención especial, ya que un acto de esta naturaleza se convierte en noticia mediática de primera pagina en todos los medios de comunicación. Hay que poner un poco y otro poco y otro poco formando un mucho. La ocasión bien vale la pena. No nos olvidemos de los muchos visitantes que probablemente, quieran ver en persona a su Majestad; quienes acudan disfrutaran del momento histórico y tienen garantizadas unas inolvidables horas en la episcopal ciudad.

En este momento, me viene a la memoria - aun cuando las comparaciones resultan odiosas - los preparativos de la ciudad de Sevilla cuando, no hace mucho tiempo, pensaban recibir la visita del presidente de los EE.UU de América, que por circunstancias hubo que suspender. Pues algo así, es lo que hay que hacer; todos ciudadanos en la calle y ondeando las banderas en los mástiles y engalanados todos los balcones.

Para ir finalizando, uno desconoce el protocolo que tiene fijado la Casa Real, pero, tal vez, aproveche este acto para visitar la Catedral y casa del Concello, donde la firma en el Libro de Oro debe de ser nuestro recuerdo más valioso e imperecedero para cronistas e historiadores. Esperemos que el tiempo acompañe y todo salga conforme a lo previsto.

Finalizo, reconociendo que estas letras están escritas en pleno hinchazón emocional y de admiración por la noticia con el único deseo de dar rienda suelta a nuestro sentir y pensar como mindoniense, teniendo como punto de referencia o mejor, de inspiración, nada más y nada menos, que la visita de S. M. la Reina de España. ¡¡Enhorabuena y que sea un éxito!!

Antonio Doménech Ladra Valencia a 21 de Septembre de 2016